

Réponse du Parti Conservateur

Question 1

Les Conservateurs du Canada croient à l'importance des accords commerciaux pour ouvrir des marchés d'exportation et créer des emplois. Nous croyons aussi que les accords commerciaux doivent respecter les intérêts des travailleurs canadiens et les engagements de notre pays envers les droits de la personne, la règle de loi, la protection de l'environnement et le respect des peuples autochtones.

Le Canada est un chef de file de l'exportation du porc et nous soutenons les efforts de nos membres pour consolider cette position. Nous avons l'occasion d'augmenter nos exportations et nos emplois du secteur agricole, non seulement pour favoriser notre relance, mais pour répondre aux besoins d'une population mondiale croissante qui s'enrichit et qui recherche des produits agricoles de qualité.

Un gouvernement conservateur développera le commerce de la région Asie-Pacifique en poursuivant un accord Canada—Australie—Nouvelle-Zélande—Grande-Bretagne (CANZGB) qui pourrait inclure le libre-échange et le flux de capitaux d'investissement entre les partenaires. Ceci comprendrait les animaux d'élevage, incluant le porc, dans nos négociations de libre-échange.

Nous chercherons également à accroître la participation du Canada dans l'Accord global et progressif de partenariat transpacifique. Le gouvernement conservateur précédent avait négocié l'entrée du Canada dans l'Accord de partenariat transpacifique original. L'accord apporte un accès sécuritaire et stable aux marchés de l'Asie-Pacifique et nous continuerons les efforts pour accroître ce succès.

Question 2

Les Conservateurs du Canada mesurent bien l'impact des actions agressives du gouvernement de la Chine envers le secteur agricole, y compris les producteurs de porcs. Nous travaillerons avec l'industrie et la soutiendrons.

Question 3

Les Conservateurs du Canada veulent garder sécuritaire la nourriture sur la table des Canadiens. Cela veut dire combattre toute menace de virus, comme la peste porcine africaine. Un gouvernement conservateur travaillera avec les provinces, l'industrie et l'Agence des services frontaliers du Canada pour développer une stratégie nationale pour faire face à une possible éclosion de peste porcine africaine.

Les Conservateurs du Canada se pencheront aussi sur la menace posée par les marchés et le commerce des animaux sauvages, et qui peut avoir un impact sur notre secteur agricole intérieur. Nous soutiendrons et encouragerons la fermeture des marchés peu réglementés de la faune sauvage à l'échelle mondiale, et qui représentent un risque élevé comme source de futures pandémies. Nous bannirons également l'importation et le commerce d'animaux sauvages ou exotiques, ou de leurs produits, qui présentent un risque élevé de propager des maladies zoonotiques.

Question 4

Faisant partie du plan de relance du Canada, notre plan pour sécuriser l'environnement et s'attaquer aux changements climatiques assurera que tous les Canadiens peuvent participer à combattre les changements climatiques de la façon qui leur convient le mieux. Notre plan correspondra à notre engagement de Paris de réduire nos émissions d'ici 2030. Nous l'accomplirons sans taxer les travailleurs canadiens et sans chasser les emplois et les investissements hors du pays.

Les Conservateurs du Canada travailleront avec les provinces pour mettre en œuvre un compte d'épargne personnel pour la réduction du carbone innovateur à l'échelle du pays. Cela mettra un prix sur le carbone pour les consommateurs sans un seul sou qui va au gouvernement. Ce sera entièrement transparent, et incitera les consommateurs à s'engager dans le processus de construction d'un futur avec moins d'émissions de carbone.

Les Canadiens devront mettre de l'argent dans leur compte d'épargne personnel pour la réduction du carbone chaque fois qu'ils achètent du carburant à base d'hydrocarbure. Ils pourront utiliser l'argent ainsi amassé pour les aider à mener une vie plus verte, comme acheter une bicyclette, épargner pour un véhicule électrique, ou rénover leur maison pour qu'elle soit plus écoénergétique.

Les entreprises qui ne sont pas soumises au Système de tarification fondé sur le rendement, mais qui achètent des carburants auront un compte d'épargne pour PME pour la réduction du carbone sur le même mode d'opération.

Notre programme propose l'introduction d'un prix sur le carbone qui commencera à 20 \$/tonne et augmentera jusqu'à 50 \$/tonne, et pas plus. Même à ce bas coût sur le carbone, nous assurerons que ça ne sera pas un fardeau trop lourd pour les Canadiens et que ça protégera les agriculteurs en leur assurant des options abordables.

Tous les carburants qui sont présentement exclus de la taxe sur le carbone seront exemptés de notre compte d'épargne pour la réduction du carbone

Les Conservateurs adopteront également plusieurs autres mesures en soutien à la réduction des émissions dans notre secteur agricole.

Le captage du méthane de sources biologiques comme les fermes réduit les émissions de carbone et crée une source d'énergie renouvelable. Nous allons présenter un Programme sur le gaz naturel renouvelable, fondé sur la politique de la Colombie-Britannique, exigeant que 15 % de la consommation en aval soit renouvelable d'ici 2030.